

**Avivamiento Matutino**

*Prepararnos para la venida del Señor al estar atentos a la palabra profética como a una lámpara que alumbra en lugar oscuro hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones*

**Julio 23 lunes****Versículos relacionados****Romanos 13:12**

12 La noche está muy avanzada, y se acerca el día. Desechemos, pues, las obras de las tinieblas, y vistámonos con las armas de la luz.

**1 Tesalonicenses 5:4-8**

4 Mas vosotros, hermanos, no estáis en tinieblas, para que aquel día os sorprenda como ladrón.  
5 Porque todos vosotros sois hijos de luz e hijos del día; no somos de la noche ni de las tinieblas.  
6 Por tanto, no durmamos como los demás, sino velemos y seamos sobrios.  
7 Pues los que duermen, de noche duermen, y los que se embriagan, de noche se embriagan.  
8 Mas ya que nosotros somos del día, seamos sobrios, vistiéndonos con la coraza de fe y de amor, y con el yelmo de la esperanza de salvación.

**Lucas 12:40**

40 Vosotros, pues, también, estad preparados, porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre vendrá.

**Lectura relacionada**

Aunque la noche es el tiempo para dormir, “la noche está muy avanzada” (Ro. 13:12). Así que, debemos despertar, velar y no dormir más.

La era actual es la noche. Cuando el Señor Jesús regrese, el día amanecerá. La próxima era será el día ... No sólo necesitamos despertarnos de nuestro sueño, sino también desechar las obras de las tinieblas y vestirnos con las armas de la luz (v. 12). Esto indica una guerra. (Estudio-vida de Romanos, pág. 343)

----

Algunos piensan que las profecías no son interesantes y que son difíciles de interpretar. Otros piensan que ir en pos de los dones espirituales, la santidad y el reino es crucial y una necesidad urgente, pero que conocer y entender las profecías es secundario y opcional. También

hay quienes piensan que el resultado de estudiar profecías es meramente la adición de conocimiento y que no es de provecho para el crecimiento en la vida espiritual. Todos estos son conceptos equivocados.

Las profecías son asuntos que Dios requiere que el hombre conozca, y los creyentes deberían estar atentos a ellas [2 P. 1:19-21] ... La palabra de Pedro indica que lo dicho por los profetas antiguo testamentarios confirma y fortalece su testimonio de Jesucristo (vs. 16-18) y es una vacuna para los creyentes contra las herejías y la apostasía.

El Señor Jesús también nos encargó que entendamos las profecías (Mt. 24:15) ... Si la iglesia no presta la debida atención a estas profecías, muchos creyentes inevitablemente perderán la fe, serán engañados por mentiras, serán “destruido[s] / por falta de aquel conocimiento” (Os. 4:6) y olvidarán la venida del Señor por no velar.

La Biblia es un libro muy exacto; ni una sola palabra está equivocada, y ni una sola palabra debería ser malinterpretada ni reemplazada. Si una persona es descuidada, no captará la palabra de Dios ... Si una persona [que está leyendo las profecías] no es exacta, la exactitud de Dios es sacrificada ... Antes que naciera el Señor Jesús, muchos hijos de Israel esperaban encontrarse con su Mesías porque conocían, al menos parcialmente, las profecías antiguotestamentarias, las cuales hablaban de que Dios daría a Su pueblo un Mesías, el Ungido. Sin embargo, muchos de ellos no sabían que en realidad Jesús nació en Belén. Puesto que pensaban que Jesús, a quien llamaban nazareno, procedía de Galilea, lo rechazaron, y la venida del Mesías en los tiempos de ellos pasó desapercibida (Jn. 7:40-42; cfr. Mt. 2:1-12, 19-23; Lc. 2:39; Mt. 3:13). Debido a la falta de precisión y exactitud en el entendimiento de las profecías antiguotestamentarias, la primera venida de Cristo pasó desapercibida por los principales sacerdotes y los escribas. Hoy en día también es posible que sólo tengamos un entendimiento general de las profecías y que no las conozcamos con tanta exactitud o precisión. Esto puede hacer que nos perdamos la segunda venida de Cristo y suframos pérdida. Por tanto, debemos aprender a conocer las profecías con exactitud y no ser descuidados.

La Palabra de Dios es exacta, pero nunca debemos escudriñarla con una mente curiosa. Si escudriñamos la Palabra de Dios con una mente curiosa, pasaremos por alto totalmente su valor espiritual. La Biblia es un libro espiritual. Si el propósito de ser exactos es satisfacer

nuestra curiosidad en vez de satisfacer nuestras necesidades espirituales, estamos en el camino equivocado. El estudio de las profecías no tiene por finalidad satisfacer nuestra curiosidad con respecto al futuro; el estudio de las profecías tiene por finalidad que esperemos el regreso del Señor ... Cuando estudiamos las profecías, no debemos ser curiosos; más bien, deberíamos tocar la vida, tocar el espíritu y tocar al Señor. (Truth Lessons—Level Four, t. 1, págs. 6-9)

**Lectura adicional:** *Estudio-vida de Romanos, mensaje 27*

**Julio 24 martes****Versículos relacionados****2 Pedro 1:19**

19 Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una lámpara que alumbra en lugar oscuro, hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en vuestros corazones;

**Salmos 119:105**

105 Lámpara es a mis pies Tu palabra / y luz a mi senda.

**Salmos 119:130**

130 La abertura de Tus palabras ilumina, / impartiendo entendimiento a los sencillos.

**Juan 1:1**

1 En el principio era la Palabra, y la Palabra estaba con Dios, y la Palabra era Dios.

**Juan 1:4-5**

4 En Él estaba la vida, y la vida era la luz de los hombres.  
5 La luz en las tinieblas resplandece, y las tinieblas no prevalecieron contra ella.

**Juan 8:12**

12 Otra vez Jesús les habló, diciendo: Yo soy la luz del mundo; el que me sigue, jamás andará en tinieblas, sino que tendrá la luz de la vida.

**Lectura relacionada**

En Salmos 119:105 el salmista dice algo muy práctico acerca de la luz ... Esto no es un asunto de doctrina ni de enseñanza, sino de experiencia en la vida diaria del salmista. Paso a paso en su vida diaria, la Palabra era su luz.

**Avivamiento Matutino**

Por supuesto, antiguamente no había ningún alumbrado en las calles. Los que viajaban de noche necesitaban una lámpara, una linterna o una antorcha que alumbrara su camino ... De una manera muy práctica para el salmista, la Palabra de Dios era esta lámpara que daba luz a su senda.

Como corporificación de Dios, quien es la única luz, la Palabra de Dios es una luz resplandeciente. En realidad, esta luz es Dios mismo en la Palabra. Puesto que la Palabra es la condensación de la luz divina, cada que vamos a ella entramos en una atmósfera de luz ... En un cuarto iluminado no solamente recibimos luz, sino que estamos en una esfera de luz. (Estudio-vida de Éxodo, págs. 687, 685-686)

----

Uno no siente que está en la luz cuando lee un periódico o una revista, pero si leemos la Palabra u oramos leemos algunos versículos de las Escrituras con un corazón sincero y con una actitud humilde, nos daremos cuenta de que hemos sido introducidos en la luz. Siempre que venimos a la Palabra correctamente, tenemos la convicción de que hemos entrado en la luz y estamos en una esfera de luz. Entonces recibimos luz espontáneamente y llegamos a ser gente que está totalmente en luz. (Estudio-vida de Éxodo, pág. 686)

En su segunda Epístola, Pedro da a los creyentes un testimonio muy contundente a fin de vacunarlos contra la herejía ... Es como si estuviera diciendo: “No escuchen a los herejes. Al igual que Juan y Jacobo, yo fui testigo ocular de la majestad que el Señor manifestó sobre el monte santo. Nosotros estábamos con Él cuando se transfiguró y escuchamos la voz que declaró: ‘Éste es Mi Hijo, Mi amado, en el cual me deleito’. Lo que les hemos dicho no es una leyenda ni un mito o cuento supersticioso; más bien, os damos testimonio de lo que vimos y oímos. Nosotros vimos al Señor Jesús transfigurado y sabemos que así como Él fue glorificado en Su transfiguración, vendrá de nuevo en gloria. Ustedes necesitan recibir nuestras palabras y creerlas”.

En 1:19-21 Pedro luego usa la palabra profética hallada en el Antiguo Testamento para confirmar el testimonio de ellos. Tanto el testimonio de los apóstoles

como la palabra profética de las Escrituras constituyen el resplandor de la verdad. Este resplandor forma parte de la provisión divina, la provisión que Dios, por medio de Su poder, ha hecho para que Sus hijos elegidos puedan mantenerse alejados de herejías y de la apostasía.

En el versículo 19 ... la palabra también indica que además de la verdad de la transfiguración del Señor abarcada en los versículos anteriores como vacuna contra los mitos supersticiosos, la verdad de la palabra profética es usada como una confirmación más segura. De manera que Pedro, después de relatar la experiencia personal que tuvo de la gloria del Señor en Su transfiguración, se remite a la palabra de los profetas para confirmar su testimonio y para fortalecerlo.

Pedro indica que los creyentes hacen bien en estar atentos a la palabra profética. Esto significa que ellos estudiaban las profecías del Antiguo Testamento y que estaban atentos a ellas.

Pedro compara la palabra profética hallada en la Escritura a una lámpara que alumbraba en lugar oscuro. Esto indica que esta era es un lugar oscuro en una noche oscura (Ro. 13:12), y todos los habitantes de este mundo se conducen y actúan en tinieblas. También indica que la palabra profética de la Escritura, como lámpara que alumbraba a los creyentes, transmite luz espiritual que alumbraba en sus tinieblas (no mero conocimiento en la letra para su comprensión mental), guiándolos para que entren en un día brillante, incluso para que pasen por la noche oscura hasta que amanezca el día de la manifestación del Señor. (Estudio-vida de 2 Pedro, págs. 75-76)

**Lectura adicional:** Estudio-vida de 2 Pedro, mensaje 8

**Julio 25 miércoles**

**Versículos relacionados**

**2 Pedro 1:19**

19 Tenemos también la palabra profética más segura, a la cual hacéis bien en estar atentos como a una lámpara que alumbraba en lugar oscuro, hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en vuestros corazones;

**2 Timoteo 4:8**

8 Y desde ahora me está guardada la corona de justicia, con la cual me recompensará el Señor, Juez justo, en aquel día; y no sólo a mí, sino también a todos los que hayan amado Su manifestación.

**Apocalipsis 22:16**

16 Yo Jesús he enviado Mi ángel con este testimonio para las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella resplandeciente de la mañana.

**Malaquías 4:2**

2 Mas a vosotros los que teméis Mi nombre, nacerá el Sol de justicia y en Sus alas traerá sanidad, y saldréis y saltaréis como becerros bien alimentados.

**Efesios 5:14**

14 Por lo cual dice: Despiértate, tú que duermes, y levántate de los muertos, y te alumbrará Cristo.

**Mateo 4:16**

16 el pueblo asentado en tinieblas vio gran luz; y a los asentados en región y sombra de muerte, luz les amaneció”.

**Lectura relacionada**

Las palabras griegas traducidas “lugar oscuro” [en 2 Pedro 1:19] también pueden traducirse “lugar sombrío”, un lugar que es sórdido, seco y abandonado. Ésta es una metáfora que describe las tinieblas de la apostasía.

Pedro dice que hacemos bien en estar atentos a la palabra profética hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones. Esto también es una metáfora, la cual describe un tiempo venidero lleno de luz, como el amanecer de un día brillante, con la estrella de la mañana que nace antes del alba, en los corazones de los creyentes, quienes son iluminados y alumbrados al estar atentos a la resplandeciente palabra de profecía hallada en la Escritura. (Estudio-vida de 2 Pedro, págs. 76-77)

---

En tiempos de apostasía, los creyentes hacen bien en estar atentos a este asunto para que la palabra profética, que es como una lámpara, pueda alumbrar en medio de las tinieblas de la apostasía hasta que tal día amanezca sobre ellos. Esto motivará y alentará a los creyentes a buscar diligentemente la presencia del Señor y a velar de tal modo que no pierdan la oportunidad de encontrarse con el Señor en la parte secreta de Su parusía, cuando Él vendrá como ladrón (Mt. 24:27; 2 Ts. 2:8). Por tanto, esta metáfora debe aludir a la era venidera, la era del reino, un día que amanecerá cuando ocurra la

**Avivamiento Matutino**

manifestación (la venida) del Señor (2 P. 1:16) como Sol de justicia (Mal. 4:2), cuya luz alumbrará para penetrar las penumbras de la noche oscura de esta era. Antes de esto, en la hora más oscura de la noche, el Señor aparecerá como estrella de la mañana (Ap. 2:28; 22:16) a aquellos que estén velando y buscando Su preciada manifestación (2 Ti. 4:8).

Es correcto afirmar que el amanecer mencionado en 2 Pedro 1:19 se refiere al momento del regreso del Señor. En aquel día, el Señor resplandecerá como Sol de justicia. El periodo de tiempo poco antes de la manifestación del Señor puede compararse al alba, durante el cual el Señor Jesús será la estrella de la mañana para aquellos creyentes Suyos que estén velando. Aunque todo esto es cierto, Pedro está diciéndonos algo más. De hecho, en 1:19 Pedro abarca dos asuntos al mismo tiempo. Él dice que el mundo entero es un lugar oscuro y que este siglo es una noche oscura. Sin las profecías de la Biblia, nosotros también estaríamos en tinieblas, pues no tendríamos una lámpara. Pero la palabra profética es nuestra lámpara que resplandece en las tinieblas. Al estar atentos a esta palabra profética, recibimos el resplandor de la luz. Finalmente, esta luz alumbrará hasta que en nosotros amanezca un día espiritual, y la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones. Es debido a eso que Pedro primero nos habla de un día espiritual, un día que amanece dentro de nosotros, y también habla de un día futuro, el día del regreso del Señor.

Nuestra experiencia confirma el hecho de que en 1:19 Pedro está hablándonos tanto de un día espiritual como del día de la venida del Señor. Muchas veces estábamos en tinieblas y acudimos a las profecías de la Biblia. A medida que estudiábamos las profecías, una lámpara empezó a alumbrar en nosotros, y espontáneamente tuvimos la sensación de que ya no estábamos en la noche, sino en el día, pues había amanecido en nosotros un día espiritual. No sólo tenemos el resplandor de una lámpara, sino también el amanecer de un día. ¡Cuán agradable es cuando la estrella de la mañana nace en nuestros corazones! Aunque haya tinieblas alrededor nuestro, dentro de nosotros hay una estrella de la mañana.

El día que amanece, mencionado en 1:19, también se refiere a un día en el futuro, cuando el Señor Jesús regresará como Sol de justicia. Antes de Su venida visible,

Él será la estrella de la mañana para aquellos que velen por Él. Por lo tanto, lo que dice Pedro en 1:19 se aplica tanto a nuestra experiencia espiritual como a la venida del Señor. (Estudio-vida de 2 Pedro, págs. 77-78)

**Lectura adicional:** *La profecía de los cuatro “sietes” en la Biblia, cap. 6*

**Julio 26 jueves**

**Versículos relacionados**

**Apocalipsis 2:28**

28 y le daré la estrella de la mañana.

**Mateo 24:42-44**

42 Velad, pues, porque no sabéis en qué día viene vuestro Señor.

43 Pero sabed esto, que si el dueño de casa supiese en qué vigilia el ladrón habría de venir, velaría, y no permitiría que penetrasen en su casa.

44 Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis.

**Isaías 55:6-7**

6 Buscad a Jehová mientras puede ser hallado; / invocadle en tanto que está cercano.

7 Deje el malvado su camino / y el malhechor, sus pensamientos, / y vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él compasión, / al Dios nuestro, pues Él perdonará abundantemente.

**2 Timoteo 1:12**

12 Por esta causa asimismo padezco esto; pero no me avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y estoy persuadido de que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día.

**Lectura relacionada**

Todos sabemos que el propósito de la salvación que Dios efectúa es obrar en nosotros para que podamos tener Su imagen (Ro. 8:29) ... Ser maduro consiste en que el Señor Si estamos atentos a las profecías de la Biblia, experimentaremos una lámpara que alumbrará dentro de nosotros, disfrutaremos la estrella de la mañana que nace en nuestros corazones y habrá un día espiritual que amanecerá dentro de nosotros. Podemos permanecer en dicha condición hasta que llegue el tiempo en el que el Señor Jesús aparecerá como estrella de la mañana y amanezca el día en que el Señor será el Sol de justicia. Aunque han ocurrido grandes cambios en el mundo durante los últimos cincuenta años, no me han sorprendido, debido a la luz de la

palabra profética contenida en la Biblia. Además, puedo testificar que, conforme a las palabras de Pedro, disfruto de la estrella de la mañana y del amanecer interior de un día espiritual. (Estudio-vida de 2 Pedro, págs. 78-79)

---

Primero tenemos el resplandor de la palabra profética, y luego este resplandor viene a ser un día que amanece dentro de nosotros. Externamente, vivimos en una era de tinieblas, pero internamente estamos llenos de luz. Podremos seguir disfrutando de la estrella de la mañana y del amanecer de un día espiritual hasta que el Señor aparezca como estrella de la mañana a aquellos que estén velando y amanezca como Sol de justicia.

En [2 Pedro 1:19], Pedro parece estar diciendo: “Hermanos, puesto que sois creyentes judíos, vosotros tenéis un amplio conocimiento de las profecías del Antiguo Testamento, y habéis escuchado nuestro testimonio acerca de la venida del Señor. Sin embargo, algunos herejes han tratado de decirnos que esto es una mera superstición, un cuento, un mito o una leyenda. No les hagáis caso, ni aceptéis tales enseñanzas heréticas. Vosotros tenéis nuestro testimonio y tenéis la palabra profética que alumbrará en vuestro interior. Esta palabra profética deberá seguir brillando dentro de vosotros hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en vuestros corazones”. (Estudio-vida de 2 Pedro, pág. 79)

Apocalipsis 2:28 dice que Cristo dará la estrella de la mañana a los vencedores ... Con respecto a los tipos de Cristo, la Biblia entera comienza con Él como luz (Gn. 1:3) y termina con Él como estrella de la mañana, una lumbrera. La estrella de la mañana aparece en la hora más oscura, después de la medianoche y antes del amanecer. Esto indica que Cristo aparecerá como estrella resplandeciente de la mañana en la hora más oscura, antes del cierre de esta era.

Su aparición como estrella de la mañana (Ap. 2:28) y Su aparición como Sol de justicia (Mal. 4:2) no ocurrirán simultáneamente. La primera ocurre antes del amanecer, y la segunda ocurre después del amanecer del día. Como Sol de justicia después del amanecer del día, Él se aparecerá públicamente a todos los pueblos de la tierra. Como estrella resplandeciente de la mañana antes del amanecer del día, Él se aparecerá en privado a los vencedores que están velando, preparándose y esperando

**Avivamiento Matutino**

por Él. Mientras las personas están profundamente dormidas durante la noche, Él secretamente se dará a Sí mismo como estrella de la mañana a quienes lo aman, están velando y esperan por Él (Ap. 2:28), de modo que ellos sean los primeros en gustar del frescor de Su presencia a Su regreso después de Su larga ausencia. Esto los alentará a buscar fervientemente la presencia del Señor y a velar de modo que puedan estar en pie delante de Él en la parte secreta de Su venida, cuando Él vendrá como un ladrón (Lc. 21:36; Mt. 24:43). Cristo, como estrella de la mañana, será dado a los vencedores como su primera recompensa, el premio que se da más temprano (Ap. 2:26-29). Tenemos que prepararnos para la aparición secreta del Señor como estrella de la mañana.

En la hora más oscura, dentro de los vencedores hay una estrella que alumbra. Los vencedores tendrán y disfrutarán esta luz particular: Cristo como estrella de la mañana. (La conclusión del Nuevo Testamento, págs. 4398-4399)

*Lectura adicional: Truth Lessons—Level Four, t. 1, lección 1*

**Julio 27 viernes****Versículos relacionados****Mateo 2:2**

2 diciendo: ¿Dónde está el que ha nacido como Rey de los judíos? Porque vimos Su estrella cuando apareció, y hemos venido a adorarle.

**Apocalipsis 22:16**

16 Yo Jesús he enviado Mi ángel con este testimonio para las iglesias. Yo soy la raíz y el linaje de David, la estrella resplandeciente de la mañana.

**Juan 5:39-40**

39 Escudriñáis las Escrituras, porque a vosotros os parece que en ellas tenéis la vida eterna; y ellas son las que dan testimonio de Mí.

40 Pero no queréis venir a Mí para que tengáis vida.

**Juan 6:63**

63 El Espíritu es el que da vida; la carne para nada aprovecha; las palabras que Yo os he hablado son espíritu y son vida.

**Isaías 55:10-11**

10 Porque como desciende la lluvia / y la nieve de los cielos, / y no vuelve allá / sin haber regado la tierra / y haberla hecho germinar y producir / para que dé semilla al que siembra y pan al que come,

11 así será Mi palabra que sale de Mi boca; / no volverá a Mí en vano, / sino que realizará aquello en que me complazco / y será prosperada en aquello para que la envié.

**Lectura relacionada**

Una persona que procura entender las profecías debe tener una relación íntima con Dios ... Enoc fue la primera persona que profetizó, es decir, que hizo una predicción. Cuando tenía sesenta y cinco años, tuvo un hijo que llamó Matusalén (Gn. 5:21). Ese nombre tiene un significado profético; significa “cuando él muera, ello será enviado”. Por tanto, ese nombre constituía una profecía sobre el juicio que vendría por el diluvio. Después que Enoc recibió la profecía con respecto al diluvio, él se levantó y dejó esa era impía. Además, Dios se lo llevó y él no vio la muerte (vs. 22-24) ... Daniel vio visiones y escribió profecías, debido a que era un “varón de preciosidad” para Dios (Dn. 10:11, 19; 9:23). El apóstol Juan escribió las visiones contenidas en el libro de Apocalipsis, debido a que era el discípulo a quien el Señor amaba y tuvo la experiencia de reclinarsse sobre el pecho del Señor (Jn. 21:20). Estos ejemplos demuestran que “el consejo íntimo de Jehová es para los que le temen, / y les dará a conocer Su pacto” (Sal. 25:14). (Truth Lessons—Level Four, t. 1, pág. 11)

---

Tenemos la palabra profética, la Biblia [2 P. 1:19]. Sin embargo, la palabra profética no es la estrella; la Biblia no es la estrella. Entonces, ¿qué debemos hacer? ... Puesto que tenemos la palabra profética, debemos estar atentos a ella, debemos prestar toda nuestra atención a ella, hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones.

La palabra traducida “estrella” aquí también puede traducirse “fósforo”. La estrella es algo cómo el fósforo, el cual produce luz en la oscuridad ... La Biblia no debe ser para nosotros solamente las palabras en blanco y negro; no debe ser letras muertas. Debemos estar atentos a las palabras de la Biblia hasta que algo como el fósforo nazca dentro de nosotros, es decir, hasta que nazca Cristo como estrella de la mañana.

Si tratamos con la Palabra de una manera viviente y apropiada, ciertamente se convertirá en el Cristo viviente. Ése es el momento decisivo: la Palabra tiene que

convertirse en Cristo; la palabra escrita tiene que convertirse en la palabra viva. Nunca podemos separar a Cristo de la palabra viva. Debemos estar atentos a la palabra profética hasta que ésta, como Cristo —el fósforo, el día que amanece y penetra la oscuridad—, nazca en nosotros.

Tener la Biblia en nuestras manos es una cosa; estar atentos a la palabra hasta que la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones es otra. Tener el conocimiento bíblico es una cosa, pero tener una estrella resplandeciente que nace en nuestro espíritu es otra. Estudiar la Biblia en un seminario no significa nada. Lo que necesitamos hoy es recibir la Palabra en nosotros, estar atentos a la palabra viva hasta que algo dentro de nosotros nazca y resplandezca en nuestro corazón. Entonces tendremos la estrella, y seremos una estrella. Esto no sólo se refiere al conocimiento acerca de Cristo, sino a Cristo mismo quien es la estrella viva.

A veces tomamos la Biblia y la leemos, y tenemos la sensación de que no hemos recibido nada. En otras ocasiones, sin embargo, cuando abrimos nuestro corazón y estamos atentos a esta palabra profética, algo dentro de nosotros resplandece, se levanta, amanece y nos penetra. Mientras oramos-leemos los versículos de la Biblia, tenemos una profunda sensación interna de iluminación, de resplandor, y este resplandor genera un amor para con el Señor Jesús. Sentimos que el Señor Jesús es muy amable. Podemos decir: “¡Oh, Señor Jesús, te amo; no tengo las palabras para describir cuán hermoso eres!”. Muchas veces por medio de este resplandor nos sentimos exultados, amando al Señor Jesús. En tales momentos estamos experimentando a Jesús viniendo a nosotros como día que amanece, como estrella de la mañana que nace en nuestros corazones ... Muchas veces mientras he pasado tiempo con esta Palabra santa, algo nace como el amanecer en mí. ¡Oh, es maravilloso! Quizás la situación no esté resplandeciente y el ambiente esté lleno de tinieblas, pero hay algo por dentro que ilumina, resplandece y nos llena de gloria. (El servicio neotestamentario, págs. 62-63)

*Lectura adicional: La conclusión del Nuevo Testamento, mensaje 411*

## Avivamiento Matutino

Julio 28 sábado

Versículos relacionados**Mateo 2:9-10**

9 Ellos, habiendo oído al rey, se fueron; y he aquí la estrella que habían visto aparecer les guiaba hasta que llegó y se detuvo sobre donde estaba el niño.

10 Y al ver la estrella, se regocijaron sobremanera con gran gozo.

**Jeremías 15:16**

16 Fueron halladas Tus palabras, y yo las comí; / y Tu palabra me fue / por alegría y por gozo de mi corazón, / pues por Tu nombre soy llamado, / oh Jehová, Dios de los ejércitos.

**2 Corintios 4:6**

6 Porque el mismo Dios que dijo: De las tinieblas resplandecerá la luz, es el que resplandeció en nuestros corazones, para iluminación del conocimiento de la gloria de Dios en la faz de Jesucristo.

**Hechos 26:18**

18 para que abras sus ojos, para que se conviertan de las tinieblas a la luz, y de la autoridad de Satanás a Dios; para que reciban perdón de pecados y herencia entre los que han sido santificados por la fe que es en Mí.

**Mateo 25:6**

6 Y a la medianoche se oyó un grito: ¡He aquí el novio! ¡Salid a su encuentro!

Lectura relacionada

Amamos la Palabra, pero sin tomarla como letras muertas. Amamos la Palabra al estar atentos a ella hasta que algo por dentro amanezca y nazca en nuestro corazón: no es el conocimiento, no es lo que está escrito, sino el amanecer del día, la estrella resplandeciente que nace.

En los días de los magos, ver la estrella fue un acontecimiento milagroso, pero hoy ver la estrella de la mañana es algo normal y debería ser algo que experimentamos regularmente. Día tras día el que la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones debe ser nuestra experiencia. No solamente debemos leer la Biblia ... debemos estar atentos a la palabra profética hasta que el día amanezca y la estrella de la mañana nazca en nuestros corazones.

Por lo tanto, hoy la estrella proviene de la palabra viva ... En 2 Pedro 1:19 vemos la palabra y la estrella de la mañana juntas. Primero, tenemos la palabra; segundo, al estar atentos a la palabra profética, tenemos la estrella de la

mañana que nace en nuestros corazones. Si simplemente seguimos continuamente a esta estrella interior que nace en nosotros, estaremos en el Espíritu de manera continua. En esto consiste el servicio neotestamentario. (El servicio neotestamentario, págs. 63-64)

---

[En 2 Pedro 1:19] se mencionan tres fuentes de luz: la lámpara que alumbra en un lugar oscuro, el día que amanece y la estrella de la mañana que nace.

Como lámpara que alumbra a los creyentes, las palabras de la Biblia transmiten luz espiritual que alumbra ... En muchos seminarios, aquellos que leen y estudian la Biblia todavía están en tinieblas. No tienen luz, ni resplandor, ni iluminación que procedan de la Palabra. Sin embargo, hoy nosotros debemos testificar que en la vida de iglesia, cada vez que abrimos la Biblia, somos iluminados. Cada página ilumina, cada línea alumbra e incluso cada palabra resplandece sobre nosotros. Por medio de este resplandor, somos completamente puestos al descubierto.

En el pasado, todos llevábamos una vida que era contraria al modelo que el Señor Jesús nos dejó. Estábamos en tinieblas, y nadie podía convencernos de que estábamos equivocados. Cuanto más las personas trataban de convencernos, más declarábamos que estábamos en lo correcto y más nos vindicábamos. Sin embargo, un día asistimos a una reunión de la iglesia, y poco después de haber comenzado la reunión, fuimos puestos al descubierto. Fuimos iluminados por la luz divina que resplandecía sobre nosotros y nos dimos cuenta de que estábamos equivocados.

En la vida de iglesia no hay nada exteriormente atractivo. Lo que nos atrajo y aún nos atrae es el resplandor de la luz. La luz divina siempre resplandece en los santos. Como resultado de ello, no hay mucha necesidad de corregir, enmendar, redargüir o condenar. El resplandor interno que se obtiene por medio de la palabra de Dios se ocupa de todos los diferentes problemas y necesidades.

Cada vez que recibimos una palabra de la Biblia, esta palabra resplandece en nosotros, el resplandor nos pone al descubierto y el hecho de que fuimos puestos al descubierto nos subyuga. Otros quizás no puedan subyugarnos, pero la palabra de la Biblia sí puede. Tenemos algo maravilloso que resplandece dentro de nosotros y nos subyuga todo el tiempo. A veces tal vez queramos discutir con nuestro cónyuge, pero de inmediato el resplandor maravilloso nos restringe. Ésta es la palabra viva que llega a ser la luz resplandeciente en nuestra experiencia. La palabra

de Dios contenida en la Biblia, como una lámpara que alumbra en un lugar oscuro, transmite luz espiritual que alumbra para iluminar a los creyentes. Esta lámpara llega a ser la estrella de la mañana que nace en los creyentes, la cual a la postre trae el día que amanece, la era del reino como un día que amanecerá con la venida del Señor Jesús, quien es el Sol de justicia (Mal. 4:2). La luz resplandeciente progresa de ser una lámpara hasta ser el día que amanece. Cuanto más estemos bajo la luz, más experimentamos el proceso de ser una fotocopia. Bajo el resplandor de la luz divina, el modelo original, la vida humana del Señor Jesús según se registra en los cuatro Evangelios, es revelado plenamente. (CWWL, 1973-1974, t. 1, págs. 291-292)

*Lectura adicional: CWWL, 1973-1974, t. 1, págs. 289-295*

Julio 29 Día del Señor

Versículos relacionados**Mateo 24:36-44**

36 Pero de aquel día y hora nadie sabe, ni aun los ángeles de los cielos, ni el Hijo, sino sólo el Padre.

37 Porque como fueron los días de Noé, así será la venida del Hijo del Hombre.

38 Pues así como en los días antes del diluvio estaban comiendo y bebiendo, casándose y dando en casamiento, hasta el día en que Noé entró en el arca,

39 y no se dieron cuenta de que venía el juicio hasta que vino el diluvio y se los llevó a todos, así será también la venida del Hijo del Hombre.

40 Entonces estarán dos en el campo; el uno será tomado, y el otro será dejado.

41 Dos mujeres estarán moliendo en el molino; la una será tomada, y la otra será dejada.

42 Velad, pues, porque no sabéis en qué día viene vuestro Señor.

43 Pero sabed esto, que si el dueño de casa supiese en qué vigilia el ladrón habría de venir, velaría, y no permitiría que penetrasen en su casa.

44 Por tanto, también vosotros estad preparados; porque el Hijo del Hombre vendrá a la hora que no pensáis.

*Lectura adicional: Truth Lessons—Nivel 4, vol. 1, lsn. 1*

**Himno: 303**

- 1 ¡Vela, la noche acaba!  
Al mundo no ames más;  
¡Vela, pues ya amanece!  
Debes despertar.  
¡Vela, pues viene Cristo,  
Y el diablo atacará!  
¡Vela, pues Cristo espera!  
No hay que desmayar.
- 2 ¡Vela y sirve presto!  
Los días malos son;  
¡Vela y sigue obrando!  
Cerca está el Señor.  
Ponte ya tu armadura,  
Sé fuerte en tu interior;  
¡Vela, resiste al diablo!  
Cristo da valor.
- 3 ¡Vela por el Lucero!  
Ya viene el Salvador;  
¡Vela y busca el reino!  
Sin ningún temor.  
¡Vela, sé vigilante!  
La noche acabará;  
¡Vela y verás Su gloria!  
El Señor vendrá.

**Búsqueda corporativa de la Iglesia en NYC en cuanto a la verdad en el libro de Romanos****Nivel 1 – Estudio secuencial de Romanos**

Escritura: Romanos 14:13-16:27

Lectura asignada: *Estudio-Vida de Romanos*, mensajes 29-30**Nivel 2- Estudio temático de Romanos**

Puntos cruciales: Poner la mente en el Espíritu y Andar de acorde a nuestro espíritu mezclado

Escritura: Romanos 1:9; 8:4-6; 12:11

Lectura asignada: *Estudio-Vida de Romanos*, mensajes 39, 50-51, 66, 68-69Lectura suplemental: *Estudio de cristalización de la Epístola a los Romanos, capítulos 15-16*

.Himno 318

Para preguntas de estudio y materiales adicionales, por favor visita el sitio web de la iglesia en:

<https://www.churchinnyc.org/bible-study/>*Los versículos fueron tomados de la versión Recobro de la Biblia 2012.*